

Häuserwahl

Auch in der neuen Generation muss der Hut sich entscheiden

Von Lily_Toyama

Kapitel 23: Louis Weasley [September 2018]

„Weasley, Louis“

Ein Bücherfreund.

Viel anders war Louis auch nicht übrig geblieben, wurde er doch oft krank und durfte nicht aufstehen.

Er seufzte leise.

Wo möchtest du denn hin?

„Gryffindor.“

Wie sein Vater, sein großes Vorbild.

Ich glaube aber nicht, dass Gryffindor das Richtige für dich wäre.

„Hören Sie nicht auf die Wünsche der Schüler?“

Nicht immer.

„Bitte...“

Hörst du dich Junge? Ich würde zwei andere Häuser für dich in Betracht ziehen.

Hufflepuff und Ravenclaw, denn für Syltherin war er

zu bescheiden. Du bist ein kluger Junge, du solltest an dich glauben, dann wirst du deinem Haus Ruhm bringen. Ravenclaw.